



Vignes Patrimoines

La Communauté Urbaine Perpignan Méditerranée Métropole Sur les communes de Perpignan et Villeneuve-de-la-Raho

L'EPFL, à la demande de la communauté d'Agglomération Perpignan Méditerranée (PMCA), aujourd'hui communauté Urbaine, s'est rendu acquéreur en 2008 d'une exploitation viticole de plus de **25 hectares** sise sur les communes de Perpignan et Villeneuve-de-la-Raho pour une durée de portage de 15 ans. Cette acquisition s'inscrit dans la politique mise en place à l'époque par PMCA, de préservation des espaces viticoles les plus caractéristiques de son territoire. Des contrats d'occupation ont été signés avec des viticulteurs pour la continuité de l'exploitation du vignoble et l'entretien des parcelles.



Perpignan



Villeneuve-de-la-Raho



Projet : Préservation des espaces viticoles

- Prix d'acquisition : **504.126,00 €**
- Superficie : **25ha 31a 79ca**
- Durée de portage : **15 ans**